

## Lanzan la VI Copa Claro de futbol en San Andrés

Escrito por Redacción

Viernes, 21 de Marzo de 2014 17:22 - Última actualización Sábado, 22 de Marzo de 2014 08:53

---



El próximo sábado 29 de marzo se llevará a cabo en San Andrés el lanzamiento de la sexta versión de la Copa Claro de Fútbol 2014. El evento se llevará a cabo en el estadio Erwin O'Neill y contará con tres momentos claves...

El Acto de inauguración que se llevará a cabo en el citado estadio a las 02:00 pm; el partido de fútbol entre las selecciones femeninas de México y Colombia, que comenzará a las 02:30 pm y el encuentro de fondo, entre los representativos masculinos de ambos países, en una final para alquilar balcones.

La cita es en la mágica isla de San Andrés, a donde asistirán importantes personajes y dirigentes del ámbito empresarial y deportivo del país que se darán cita para participar del puntapié inicial de la sexta versión de este torneo con sentido social que ya forma parte de la historia del país.